

Comienzan los preparativos para "La Noche del Orgullo Paisa", la gran gala del deporte antioqueño



Foto: Laura Quiñonez Villegas – Indeportes Antioquia.

Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 62-2024). En un encuentro clave efectuado el lunes 21 de octubre en la sede principal de Indeportes Antioquia, se dieron los primeros pasos hacia la organización de "La Noche del Orgullo Paisa", la gran gala que reconocerá a los mejores atletas, entrenadores, dirigentes y organizaciones al servicio del deporte en el departamento. La ceremonia, programada para el jueves 23 de enero de 2025, destacará los logros deportivos más importantes de 2024 y contará con la organización de Indeportes Antioquia, Acord Antioquia, Inder Medellín y la Asociación de Dirigentes Deportivos de Antioquia (Asdidea).

"Queremos que 'La Noche del Orgullo Paisa' sea una fiesta del deporte antioqueño, un espacio para resaltar el esfuerzo de quienes han hecho de 2024 un año extraordinario para el deporte en nuestro departamento. Esta gala es para ellos, para quienes nos inspiran con sus logros y dedicación", destacó Luis Fernando Begué Trujillo, gerente de Indeportes Antioquia. También subrayó la importancia de la colaboración entre todas las entidades involucradas para que esta celebración sea sinónimo de gratitud al talento y esfuerzo de los deportistas antioqueños.

Durante la reunión, se abordaron temas relevantes para su realización, incluyendo las categorías que serán premiadas, los posibles lugares para el encuentro y, por supuesto, los detalles que garantizarán el éxito de la gala.

Por su parte, Fredy Alexander Pulgarín Serna, presidente de la Acord Antioquia, expresó con entusiasmo: "para la Acord Antioquia, el gremio de periodistas deportivos del departamento, es muy importante trabajar de manera articulada con Indeportes Antioquia, el Inder Medellín y la Asociación de Dirigentes Deportivos de Antioquia para realizar nuestro evento 'El Deportista del Año' para esta vigencia. Queremos establecer alianzas que permitan seguir destacando nuestro deporte y llevarlo siempre a lo más alto. El deporte de Antioquia es grande, y nuestra ceremonia busca resaltar esos valores y reconocer todo el trabajo que hacen, no solo nuestros deportistas, sino toda la gente que trabaja a su alrededor".

Entre los asistentes a la reunión, además de Begué Trujillo y Pulgarín Serna, estuvieron María Victoria Jiménez Gómez, representante de la gerencia de Indeportes Antioquia; Irma Lucía Ruiz Gutiérrez, de Asdidea; Juliana Vélez Tamayo, subdirectora de Fomento Deportivo del Inder Medellín; Juan Fernando Gallego Duque, vicepresidente de Acord Antioquia; Alejandro Zuluaga Mora, jefe de la Oficina Asesora de Comunicaciones de Indeportes Antioquia, y Andrés Esteban Marín Marín, integrante de la Junta Directiva de Acord Antioquia y de la Oficina de Comunicaciones de Indeportes Antioquia.

En las próximas semanas, el equipo organizador seguirá reuniéndose periódicamente para afinar cada aspecto de la ceremonia. La meta es clara: hacer de esta gala un reconocimiento a los logros deportivos, y a la vez, un espacio de integración y gratitud donde la emoción y el orgullo sean los protagonistas. Cada detalle será cuidadosamente planificado para asegurar que la noche sea mágica, llena de sorpresas y momentos memorables.

"La Noche del Orgullo Paisa" será una oportunidad para que Antioquia celebre su grandeza deportiva, reconociendo el esfuerzo de quienes han dejado huella en canchas, pistas, piscinas, tatamis y otros escenarios de competencia. El deporte antioqueño es un referente de disciplina y éxito, y esta gala reflejará ese espíritu.

Así, comenzó oficialmente la cuenta regresiva para un encuentro que promete ser mucho más que una ceremonia: será un verdadero homenaje a la pasión y entrega que han hecho de Antioquia una tierra de campeones.